



Bern, 17. August 2025

Medienmitteilung

Schweizermeistertitel im Modernen Fünfkampf geht an Anna Jurt und Alexandre Dällenbach

Die offenen Schweizermeisterschaften im Modernen Fünfkampf feierten dieses Wochenende eine Premiere: Erstmals wurde der Wettkampf mit der neuen Disziplin Obstacle durchgeführt, die das Reiten ersetzt. Den anspruchsvollen Hindernislauf meisterten Anna Jurt und Alexandre Dällenbach souverän und überzeugten auch in den übrigen vier Disziplinen. Damit krönen sie ihre Karriere mit einem weiteren Schweizermeistertitel.

«Die Organisation eines Anlasses ist mit der neuen Disziplin Obstacle – einem Hindernislauf, wie man ihn aus TV-Formaten wie Ninja Warrior kennt – im Gegensatz zum Reiten deutlich einfacher geworden», sagte Headcoach Florence Dinichert anlässlich der offenen Schweizermeisterschaften gegenüber dem Team des Schweizer Fernsehens, das für die Sendung Sportpanorama am Anlass drehte. Besonders die Entwicklung der jungen Athletinnen ist beeindruckend. Jüngst konnte das Schweizer Team von Pentathlon Suisse schöne Erfolge an internationalen U17 und U19-Wettkämpfen feiern.

Am Wochenende vom 16./17. August fanden in Bern die offenen Schweizermeisterschaften statt. Fechten, Obstacle, Schwimmen und Laser-Run – eine Kombination von Laufen und Schiessen – bildeten das Programm der fünf Disziplinen. Bei den Frauen startete Anna Jurt als Titelverteidigerin, die bei den Olympischen Spielen in Paris den Finaleinzug geschafft hat. Den Laser-Run eröffnete allerdings Nachwuchstalent Vivienne Meyer mit einem Vorsprung von 11 Sekunden auf Anna Jurt in die Abschlussdisziplin. Die Zwillinge Florina und Katharina Jurt lagen dicht dahinter; Katharina Jurt sowie Vivienne Meyer erzielten im Schwimmen persönliche Bestleistungen. Anna Jurt bewies jedoch Nervenstärke und sicherte sich im Laser-Run mit einem starken Lauf und soliden Schiessergebnissen den Schweizermeistertitel. Bei den Herren kam es zum erwarteten Duell zwischen Vital Müller und Alexandre Dällenbach, der bei den Olympischen Spielen in Paris im Final stand. Vital Müller startete mit sechs Sekunden Vorsprung in den Laser-Run, wurde dort von Dällenbach aber kurz vor der Ziellinie überholt. So kürte sich Alexandre Dällenbach mit seinem Schlusspurt zum Schweizermeister im Modernen Fünfkampf 2025.

Rangliste Damen:

1. Anna Jurt, SUI (1445 Punkte)
2. Katharina Jurt, SUI (1407 Punkte)
3. Florina Jurt, SUI (1403 Punkte)
4. Vivienne Meyer, SUI (1378 Punkte)

Rangliste Herren:

1. Alexandre Dällenbach, SUI (1567 Punkte)
2. Vital Müller, SUI (1567 Punkte)
3. Florian Bärenthaler, AUT (1504 Punkte)
4. Federico Alessandro, ITA (1471 Punkte)



www.pentathlonsuisse.ch

Pentathlon Suisse

Pentathlon Suisse ist der nationale Verband für den Modernen Fünfkampf in der Schweiz. Als olympische Sportart vereint der Moderne Fünfkampf Spannung, Vielseitigkeit und Athletik auf höchstem Niveau. Die Disziplinen umfassen elegantes Fechten, kraftvolles Schwimmen, einen actiongeladenen Obstacle (Hindernisparcour) sowie den faszinierenden Laser-Run, bei dem Laufen und Schiessen mit Laserpistolen kombiniert werden. Diese Vielfalt macht den Modernen Fünfkampf zu einer einzigartigen Herausforderung für Athleten und begeistert Zuschauer gleichermassen. Für einen ersten Einblick in den Sport bietet die Website der UIPM (www.pentathlon.org) eine Vielzahl von Videomaterialien und Bilder.